

# Konsolidasi Calon Bupati dan Calon Wakil Bupati Sukabumi Periode 2024-2029 H. Asep Japar - H. Andreas

**Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)**

Oct 19, 2024 - 22:46



Sukabumi, 19 Oktober 2024 – Dalam upaya memperkuat dukungan menjelang pemilihan bupati dan wakil bupati Sukabumi periode 2024-2029, pasangan calon nomor urut 2, H. Asep Japar dan H. Andreas, menggelar acara konsolidasi di wilayah Daerah Pemilihan (Dapil) 6. Acara yang dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat dan partai koalisi ini berlangsung dengan meriah dan penuh

semangat di salah satu lokasi strategis di Sukabumi.

H. Asep Japar, calon bupati yang dikenal luas di kalangan masyarakat, hadir dengan penuh semangat bersama calon wakil bupati, H. Andreas. Dalam kesempatan tersebut, mereka didampingi oleh Ketua Tim Pemenangan, Budi Azhar, serta anggota DPRD dari partai koalisi pendukung, yang menunjukkan soliditas dan dukungan politik yang kuat.

Acara konsolidasi ini dihadiri juga oleh para ketua Pimpinan Kecamatan (PK) dan Pimpinan Anak Cabang (PAC), serta pengurus desa dari partai koalisi yang mendukung pasangan ini. Dalam sambutannya, H. Asep Japar menegaskan pentingnya kerjasama dan sinergi antara semua elemen partai dan masyarakat untuk memenangkan pemilihan mendatang.

"Kita harus bersatu, memperkuat silaturahmi dan komunikasi dengan masyarakat. Dukungan dari semua pihak sangat vital untuk mewujudkan visi dan misi kita dalam membangun Sukabumi yang lebih baik," ucap H. Asep Japar dengan semangat.

Sementara itu, Budi Azhar sebagai Ketua Tim Pemenangan menambahkan, "Konsolidasi ini adalah langkah awal untuk memastikan bahwa semua tim pemenangan dari berbagai partai koalisi dapat bekerja sama secara efektif. Kami percaya, dengan kekuatan ini, kita bisa mencapai kemenangan."

Para peserta konsolidasi juga diberikan kesempatan untuk bertanya dan memberikan masukan, yang disambut positif oleh H. Asep Japar dan H. Andreas. Ini menunjukkan keterbukaan dan komitmen mereka untuk mendengar dan memperhatikan aspirasi masyarakat.

Dengan konsolidasi ini, pasangan H. Asep Japar dan H. Andreas bertujuan untuk memperkuat dukungan di Dapil 6 dan memastikan bahwa mereka dapat memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat Sukabumi jika terpilih nanti. Momentum ini diharapkan dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat dan mengajak lebih banyak pemilih untuk memberikan suaranya pada pemilihan mendatang.

Dengan semangat kebersamaan dan komitmen untuk perubahan, pasangan calon nomor urut 2 ini siap menghadapi tantangan yang ada dan bertekad untuk membawa Sukabumi menuju masa depan yang lebih baik.

Sumber: Tim Organ Relawan AA